
定例教育委員会（12月度）議事録（要点筆記） 

 

１．開会及び閉会に関する事項 

○開催日時  令和 4年 12月 20日（火） 

開会 15時 15分 閉会 15時 50分 

 

○開催場所  直方市役所 6階第 3委員会室 

 

 

２．出席者及び欠席委員の氏名 

○出席者 教 育 長 山本 栄司 

 教育委員 篠田 尊徳 中野 昭子 

  阿部 英子  

 

○欠席者 教育委員 内藤 誠治 

 

 

３．教育長、教育委員および傍聴人を除く外、出席した者の氏名 

教 育 部 長 熊井 康之 

学校教育課長 石丸 直哉 

学校教育課管理主事 林 教司 

 

こども育成課長 加藤 陽子 

文化・スポーツ推進課長 梅原 達巳 

教育総務課長 宇山 裕之 

 

 

４．中野委員再任の辞令交付 

 

 

５．教育長職務代理者の指名  篠田委員を指名 

 

 

６．教育長の報告 

① 令和５年度管理職等任用候補者面接〈11月 9日〉 

② 県外国語科研究大会〈11月 9日〉 

③ 令和 2,3,4年度福岡県重点課題研究指定・委嘱地域(校)研究発表会(鞍手町) 

〈11月 10日〉 

④ 二中校区小中一貫交流会〈11月 10日〉 

⑤ 三中校区小中一貫交流会〈11月 11日〉 

 



⑥ 子ども相撲教室（3日目）〈11月 13日〉 

三週連続で開催し大変好評であった。 

⑦ 教育長会議〈11月 14日〉 

⑧ 直方市表彰表彰式〈11月 14日〉 

⑨ 男女共同参画推進本部会議〈11月 15日〉 

⑩ 人権問題講演会（直方市主催）〈11月 15日〉 

⑪ 市長表敬訪問同席〈11月 15日〉 

筑豊高校陸上部（投てき）「第 40回全九州高等学校新人陸上競技大会」に出場し、

女子フィールド団体の部で優勝 

⑫ 11月臨時校長会議〈11月 17日〉 

⑬ 北九州地区市町教育委員会連絡協議会〈11月 18日〉 

教育委員も出席 

テーマ①夜間中学の現状と動向②いじめ問題の対応について（文科省専門官講演） 

⑭ 未来型授業（感田小）〈11月 21日〉 

ＩＣＴに長けた先生達でプロジェクトチームを結成し実施 

⑮ 幼稚園訪問（頓野幼稚園）〈11月 22日〉 

就学前教育の充実を目的に実施 

⑯ 一中校区小中一貫交流〈11月 24日〉 

⑰ 植木中校区小中一貫交流研究会〈11月 25日〉 

⑱ 未来型授業（直方一中）〈11月 28日〉 

⑲ 2020東京オリンピック女子ソフトボールオリンピアン講演会〈12月 1日〉 

宇津木監督他三名の選手によるトークショーとソフトボール教室の開催 

⑳ 12月定例校長会議〈12月 2日〉 

21 福地小学校 150周年式典〈12月 3日〉 

記念碑の序幕、記念樹の植樹、祝賀会の開催 

22 第 30回ふくおか県民文化祭 2022「北九州ブロック芸能のつどい」〈12月 4日〉 

23 小中一貫教育推進本部会〈12月 8日〉 

24 教育長会〈12月 8日〉 

25 筑豊高校 3年生の課題研究発表会〈12月 10日〉 

26 東小校区子供会餅つき会（東小）〈12月 11日〉 

27 臨時校長会議〈12月 16日〉 

28 教育長面談〈12月 19-21日〉 

  



６．議題及び議事の大要 

 

○議案事項  無し 

 

〇報告事項 

［報告第 22号］直方市高校生等学業支援金給付事業実施要綱の制定について 

【教育総務課】 

資料を参照 

教育長   今回高校生に限定したことと、３万円の支援金の給付となった根拠は

あるか。 

宇山課長  直方市は、小・中学生のいる家庭へ給食の無償化、保育園等へ副食費

補助等で 3万円から 3万 5千円程度支援しており、今回高校生まで対

象を拡大したもの。 

 

［報告第 23 号］直方市給食副食費無償化補助事業実施要綱の一部を改正する告示に

ついて【こども育成課】 

資料を参照 

 

［報告第 24号］12月定例市議会一般質問について【各課】 

資料を参照 

・澄田議員、村田議員、渡辺議員、紫村議員、渡辺議員が教育に関する質問を実施 

 

○協議事項  無し 

 

○その他 

・1月行事予定について【学校教育課】 

教育長   えんぴつ週間とはどのような内容か。 

林管理主事 小学校で鉛筆の使用を推進するために設定したもの。 

 

・会議録署名委員の指名について 

  阿部委員を指名 

 

  



６．閉会 

 

 

 

（署名） 

直方市教育委員会教育長 

 

           山本 栄司 

 

 

 

（署名） 

直方市教育委員会教育委員 

 

           阿部 英子 

 


